



*Großen Anteil an der guten Bilanz im VEB Industriewerk Rauenstein haben die Genossen der Parteigruppe „Endmontage“, die ihre 88er Kampfziele bei der Rationalisierung und der Materialökonomie bereits Ende November 1989 erfüllt. 1989 geht es ihnen darum, mehr moderne Prüftechnik zu montieren, die internationale Spitzenleistung darstellt und mit hohen ökonomischen Effekten produziert wird.*

Foto: Schimmack

die gemeinsame Beratung zum Tragen, wofür sich alle an ihrem Arbeitsplatz, in ihren Kollektiven und nicht zuletzt im Wohngebiet mit Energie, Überzeugungskraft und persönlichem Beispiel einsetzen, damit die Politik der Partei erfolgreich realisiert wird.

Auf der Beratung mit den 1. Kreissekretären habe ich die Schwerpunkte in Überzeugend der politisch-ideologischen Arbeit, dem Herzstück der Tätigkeit unserer unsere Politik Partei, dargelegt und verweise auch heute darauf, denn sie bleiben aktuell, erklären Das Weltgeschehen verläuft sehr bewegt, oftmals widersprüchliche Ereignisse stürmen auf die Menschen ein, die Winde der ideologischen Auseinandersetzung im Zusammenhang mit dem Wettbewerb der unterschiedlichen Gesellschaftssysteme, mit dem Kampf um den Frieden wehen bekanntlich nicht milder, sondern kräftiger.

Unersetzlich ist gerade in einer solchen Zeit das tägliche vertrauensvolle politische Gespräch mit den Kollegen am Arbeitsplatz, mit allen Bürgern, damit sie sich in jeder Situation richtig orientieren. Überzeugend gilt es, unsere Politik zu erklären und die außen- wie innenpolitischen Bedingungen verständlich zu machen, unter denen wir sie verwirklichen. Jeder soll wissen, wie die Lage ist und worauf es ankommt. Das verlangt, auf die Menschen zuzugehen, sich vertrauensvoll mit ihnen über die anstehenden Aufgaben und die Lösung von Problemen zu beraten und zu verständigen.

Einfühlsam auf alles einzugehen, was die Bürger aus Verantwortung für unsere gemeinsame Sache bewegt, keiner Frage auszuweichen, die durch das Leben, das Aufeinanderprallen der sozialistischen und der bürgerlichen Ideologie hervorgebracht wird\* dafür ist das volle Engagement eines jeden Parteimitgliedes gefordert. Gerade auch hier zeigt sich, wie sich ein Genosse als Kommunist bewährt. Darum ist auch ein offenes Wort angebracht, wenn einer knieweich wird oder sich in vornehmes Schweigen hüllt, wo das politische Argument der Partei gebraucht wird.

Die Kreisleitungen und die Leitungen der Grundorganisationen sollten gro-